

Unimal Berikan Beasiswa PPA untuk 595 orang Mahasiswa



universitas MALIKUSSALEH

Kampus Inklusif dan Pro Perubahan

Universitas Malikussaleh, Kampus Inklusif dan Pro Perubahan

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Universitas Malikussaleh (Unimal) kembali menyalurkan beasiswa yang berasal dari Kemenristekdikti. Beasiswa yang bernama Peningkatan Prestasi Akademik(PPA) ini diberikan oleh Pemerintah kepada mahasiswa yang kuliah pada perguruan tinggi pengelola beasiswa dan bantuan biaya pendidikan PPA di lingkungan Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi.

Beasiswa PPA ini diberikan pemerintah memiliki tiga (3) tujuan yakni (1) Meningkatkan prestasi mahasiswa penerima baik kurikuler, ko-kurikuler, maupun ekstrakurikuler serta motivasi berprestasi bagi mahasiswa lain, (2) Mengurangi jumlah mahasiswa yang putus kuliah, karena tidak mampu membiayai pendidikan dan (3) Meningkatkan akses dan pemerataan kesempatan belajar di perguruan tinggi .

Unimal sebagai salah satu Perguruan Tinggi yang termasuk pengelola beasiswa PPA, untuk tahun 2019 ini mendapatkan kuota untuk 595 orang. Menurut Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan Dr Baidhawi, kuota yang didapatkan oleh Unimal tahun ini jauh lebih besar daripada kuota yang didapat pada tahun sebelumnya. Pada tahun 2018 total kuota untuk beasiswa PPA ini adalah sebanyak 308 orang.

Baidhawi menyampaikan bahwa kuota 595 orang itu didapatkan oleh mahasiswa dari seluruh Fakultas yang ada di unimal, tentunya yang sesuai dengan syarat yang telah ditentukan oleh Kemenristekdikti. Adapun penyebarannya berdasarkan Fakultas adalah Fakultas Teknik (FT) 170 orang, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) 119 orang, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) 106 orang, Fakultas Pertanian (FP) 84 orang, Fakultas Hukum (FH) 50 orang, Fakultas Kedokteran (FK) 43 orang serta Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) sebanyak 22 orang. Nama penerima beasiswa PPA Unimal dapat dilihat [disini](#).

Rektor Unimal Dr Herman Fithra yang dihubungi secara terpisah oleh *unimalnews* menyampaikan bahwa bertambahnya kuota untuk Unimal dari Kemenristekdikti ini patut kita syukuri karena masih banyak mahasiswa kita yang membutuhkan beasiswa tersebut. Rektor mengucapkan Selamat kepada yang telah dinyatakan lulus sebagai penerima beasiswa PPA dan meminta agar para mahasiswa terus semangat dalam mengukir prestasi dan mengharumkan nama Universitas Malikussaleh dalam berbagai kegiatan yang diikuti.[ryn]

Tanggal: 31 July 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Beasiswa](#),